

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 77 (1968)
Heft: 1

Artikel: Une nouvelle réalisation de la Croix-Rouge suisse
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-682960>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Au Vietnam :



Une nouvelle réalisation de la Croix-Rouge suisse

Comme nous l'avons annoncé déjà dans notre édition du 15 octobre 1967, la Croix-Rouge suisse, désireuse de contribuer à l'amélioration des possibilités de soigner dans leur pays des enfants sud-vietnamiens malades ou blessés de guerre, a entrepris à Da-Nang au printemps dernier la construction d'un hôpital pédiatrique de conception simple mais pratique dont le coût est couvert par des contributions de parrainages et un subside fédéral. Ce pavillon, annexé à l'hôpital civil de la localité et dont la construction vient d'être achevée, comporte 10 dortoirs, des salles de traitement et les dispensaires nécessaires. Il offre de la place à une centaine d'enfants. Le mobilier a été fourni par l'UNICEF, l'œuvre d'aide à l'enfance des Nations Unies. 120 enfants qui étaient précédemment soignés dans de très mauvaises conditions dans un hôpital vétuste et mal installé ont d'ores et déjà trouvé accueil dans le pavillon de la Croix-Rouge suisse. Conformément à la coutume du pays, ils sont accompagnés de leurs mères et de leurs frères et

sœurs qui vivent avec eux à l'hôpital et leur donnent des soins.

En vue d'assurer les meilleurs traitements possibles à ces petits patients, la Croix-Rouge suisse a délégué à Da-Nang, au début du mois d'octobre dernier, une équipe médicale formée d'un médecin pédiatre et de trois infirmières. Cette équipe, engagée provisoirement pour la durée d'un an dirigera le nouvel hôpital tout en instruisant du personnel soignant vietnamien. Vu la pénurie de personnel qualifié existant au Vietnam, cette forme d'aide est particulièrement appréciée. Jusqu'à l'arrivée à Da-Nang de nos compatriotes, l'assistance médicale était assurée par un médecin vietnamien, le Dr Lê, 5 infirmières diplômées et quelques élèves infirmières. Les maladies dont les enfants sont le plus fréquemment atteints sont le typhus, la tuberculose, la peste.

L'installation de l'hôpital pédiatrique de Da-Nang et la mise à disposition de personnel suisse complète utilement l'activité que la Croix-Rouge suisse déploie à Kontum, dans les hauts plateaux centraux du Sud-Vietnam où une équipe médicale forte de dix membres assume depuis le mois d'avril 1966 l'exploitation du service de chirurgie de l'hôpital civil tout en assurant l'assistance des malades vivant dans des villages de montagne éloignés.

Offrant de la place à une centaine d'enfants, l'hôpital pédiatrique dont la Croix-Rouge suisse a entrepris la construction à Da-Nang au printemps dernier, a ouvert ses portes au mois d'octobre 1967. Il est érigé en annexe à l'hôpital civil de la localité.

Photos CRS

Ces enfants atteints de brûlures sont actuellement soignés dans le nouvel hôpital pédiatrique de Da-Nang, après avoir dû au préalable passer plusieurs mois dans les salles surpeuplées de l'hôpital civil d'une capacité de 600 lits et où sont actuellement traités plus de 1000 patients...

Conformément à l'usage du pays, la plupart de ces petits patients sont accompagnés soit de leur mère, soit d'une grand-mère, soit encore d'une sœur aînée qui prennent soin d'eux tout au long du jour.

En bas, à droite: un médecin vietnamien, le Dr Lê fait sa première visite à l'hôpital d'enfants de Da-Nang qui est provisoirement dirigé par un pédiatre suisse secondé par trois infirmières spécialisées mis également à disposition par la Croix-Rouge suisse pour une durée provisoire d'un an.

